

# JEJAK POLITISI

## Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, Sosialisasikan Pentingnya Keamanan dan Program Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Sep 18, 2023 - 10:27



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, Sosialisasikan Pentingnya Keamanan dan Program Polres Sukabumi*

Nyalindung, Sukabumi - Pada hari Minggu, tanggal 17 September 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan anjongsana atau DDS (Dialog Dengan Satu Siswa) dengan warga masyarakat di Kp. Pasirgede Rt. 03/10 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga sekitar. Pertama-tama, ia mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam melindungi diri dan sesama dari potensi bahaya tersebut.

Selanjutnya, Aipda Suhendar Romdoni juga mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi dan harta benda. Ia menekankan agar masyarakat tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan Kekerasan), Curas (Curi dengan Bersenjata), dan Curanmor (Curi Kendaraan Bermotor). Salah satu langkah yang dapat diambil adalah dengan memarkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Selain itu, Aipda Suhendar Romdoni juga memaparkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini menekankan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan polisi kepada masyarakat. Aipda Suhendar Romdoni mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam program ini dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi yang dapat membantu meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kunjungan dan sosialisasi yang dilakukan oleh Aipda Suhendar Romdoni merupakan bentuk komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Dengan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan Desa Nyalindung dapat menjadi tempat yang lebih aman, terhindar dari potensi tindak kejahatan, dan mendukung program-program kepolisian untuk melayani masyarakat dengan lebih baik.